

La Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea organiza unas jornadas sobre meteorología y oceanografía aplicadas al surf para predecir el comportamiento del mar y las olas.

30/04/2014

Este invierno se ha caracterizado por múltiples temporales de mar. Pero, ¿hay forma de predecirlos? El campus de Bidasoa de Mondragon Unibertsitatea organiza este viernes y este sábado, días 2 y 3 de mayo, unas jornadas sobre meteorología y oceanografía aplicadas al surf, que están dirigidas a surfistas y amantes del mar que quieran aprender a predecir e interpretar el comportamiento del mar y las olas.

Está abierto de forma gratuita a los interesados, previa inscripción (mmsurf@eteo.mondragon.edu), hasta agotar plazas, y tiene como objetivos conocer los mecanismos físicos que producen y condicionan las dinámicas del oleaje en los rompientes de surf. Se trata por tanto de proporcionar a los interesados los conocimientos necesarios para poder interpretar mapas isobáricos y predecir dinámicas de oleaje y condiciones atmosféricas locales y la utilización de internet para la predicción de oleaje y condiciones marinas.

Las jornadas contarán como ponentes principales con Tony Butt, surfista de olas grandes y autor del libro Surf Science, y Gabriel Pérez, coautor junto a Tony Butt de la web de predicción de oleaje www.swell-forecast.com

El programa se divide en tres bloques, los dos primeros tendrán lugar el viernes y el tercero el sábado. En el primero, que lleva por título, "De dónde vienen las olas", los participantes aprenderán conceptos básicos sobre la formación de una borrasca y la generación de las olas; la segunda sesión abarcará temas como la propagación de mar de fondo. El acercamiento a la costa, cuándo y por qué rompe una ola, la geología de la costa, la brisa del mar y la temperatura del agua y la climatología de las olas. Y la tercera sesión, que tendrá lugar el sábado, versará sobre la predicción de las olas, con el desarrollo de los modelos numéricos de predicción y la llegada de internet.

Marketing y Dirección de Surf y Deportes de Deslizamiento

Las jornadas se enmarcan en el Curso de Experto en Marketing & Management del Surf y Deportes de Deslizamiento de Mondragon Unibertsitatea, que cumple su quinta edición y que es la única formación de postgrado en España para aquellas personas interesadas en formar parte de la industria del surf y los deportes de deslizamiento, y también para aquellas que formando ya parte de la misma pretendan dinamizar y potenciar sus conocimientos, capacidades y habilidades específicas. Responde así a la necesidad de profesionales cualificados en el sector.

Este Curso Avanzado se enmarca a su vez en el Máster en Creación y Gestión de Empresas de Turismo Activo, que ofrece una formación especializada para aquellas personas que quieren hacer de su pasión su profesión. El mundo del outdoor y del turismo activo es un sector en crecimiento que ofrece múltiples oportunidades para el emprendizaje y la creación de autoempleo.

El Máster Universitario en Creación y Gestión de Empresas de Turismo Activo posee dos itinerarios diferentes, en función del ámbito de especialización que el estudiante pretenda alcanzar: por una parte la especialización en empresas de surf y deportes de deslizamiento, y por otra la especialización en empresas de turismo activo, ocio y deporte. Los estudiantes cursarán una fase común con el objeto de garantizar la asimilación de competencias genéricas del máster y posteriormente se especializarán en alguno de los dos itinerarios, adquiriendo en esta fase



las competencias específicas.

www.masterturismoactivo.com